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VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

L’anno 2021 questo giorno 29 del mese di luglio alle ore 17.00, in videoconferenza secondo quanto 

previsto dal DPCM 4/3/2020, ai sensi dell’art. 11, c. 3 dello Statuto si riunisce il Consiglio di 

Amministrazione dell’Agenzia, giusta convocazione prot. n. 2021/702 del 22/07/2021. 

Partecipano: 

 Raffaele Favalli, Presidente; 

 Stefano Begotti, Consigliere e Vicepresidente; 

 Marco Pagliarini, Consigliere; 

 Iacopo Rebecchi, Consigliere; 

Assente giustificato: Gaia Cimolino, Consigliere 

Partecipa inoltre il responsabile P.O. Giovanni Balzanelli, ai sensi dell’art. 13 c. 5 dello Statuto funge da 

segretario il Direttore Massimo Dell’Acqua. 

Il Presidente constata la validità della seduta e procede con la trattazione degli argomenti all’ordine del 

giorno. 

1) Adeguamento ordinario tariffe 

Il Presidente facendo riferimento al documento trasmesso ai Consiglieri “Adeguamento Ordinari delle 

tariffe di bacino per l’anno 2021 – Verifica indicatori e obiettivi”, invita il Responsabile P.O. Balzanelli ad 

illustrare l’elaborato. Viene illustrato l’algoritmo di calcolo e la verifica degli indicatori. I dati su cui 

basarsi per il calcolo sono quelli comunicati dai Gestori nel programma di monitoraggio regionale ed 

applicando i parametri all’algoritmo regionale, l’adeguamento tariffe da adottare risulta pari al 

+1,007 %. 

Il Direttore informa che, in linea con le altre Agenzia, si è concordato con ATI e APAM, il congelamento 
dell’adeguamento tariffario 2021 che verrà comunque ripreso il prossimo anno. Solo i biglietti di corsa 
semplice interurbano ed urbano di Mantova subiranno un incremento delle tariffe pari a 10 centesimi 
(da 1,40 € a 1,50 €); l’incremento non è dovuto all’applicazione dell’adeguamento tariffario determinato 
quest’anno, ma è conseguente alla cessazione della compensazione economica che il Comune di 
Mantova versava per mantenere congelato l’adeguamento 2019. 

Dopo breve discussione il Consiglio recepisce positivamente all’unanimità il congelamento 

dell’incremento tariffario per il 2021 (accettato anche dai Gestori e da applicare il prossimo anno) – 

delibera CdA n. 2021/14 – e rimanda la definizione dei parametri 2022 ad una successiva seduta, previo 

confronto con la Conferenza Locale del Trasporto Pubblico. 

Varie ed eventuali 

Il Presidente chiede chiarezza sulla situazione del Fondo di Emergenza Covid in merito alla cifra ancora 

disponibile e ai vincoli di utilizzo. Viene chiarito che attualmente sono stati girate alle aziende le quote 

relative ai mancati introiti e si è invece in attesa delle quote legate ai servizi aggiuntivi. Nel complesso 

sono ancora disponibili sul fondo circa 1.200.000 € il cui vincolo di utilizzo è comunque legato 

all’emergenza covid (per mantenimento equilibrio dei contratti o altro). 

Viene ipotizzato un eventuale impiego dei fondi disponibili per agevolare gli studenti che dovranno 

eventualmente usufruire del doppio turno. A fronte di uno sconto da applicare da parte del Gestore 
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sugli abbonamenti studenti in doppio turno, l’Agenzia riconoscerebbe un contributo al Gestore per gli 

stessi abbonamenti. In questo modo anche l’utente (studente) avrebbe un ristoro per il disagio del 

trasporto dovuto al doppio turno. 

Le risorse da impiegare derivano dal Bilancio dell’Agenzia, pertanto non sono soggette a particolare 

rendicontazione. Restano da chiarire la reale fattibilità e le modalità di attuazione. 

Null’altro più essendovi da deliberare, la seduta termina alle ore 18:00. 

Letto, confermato e sottoscritto 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE 
F.to Massimo Dell’Acqua 

IL PRESIDENTE DELL’AGENZIA 
F.to Raffaele Favalli 

 


